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Fut un temps où la Cour des comptes était une institution
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sérieuse, chargée d’évaluer la bonne gestion de l’argent
public.

La Cour actuelle doit sa fondation à Napoléon en 1807, mais
de tous temps, la France a eu une forme de Cour des comptes,
la première datant de 1320.

https://fr.wikipedia.org/wiki/Cour_des_comptes_(France)

Passionnante institution et juridiction s’il en est…

Jusqu’à ce jour !

On apprend en effet que la Cour des comptes recommande de
diminuer le cheptel de bovins en France pour limiter les
effets de serre.

Voilà donc la Cour des comptes qui s’intéresse aux pets de
vaches… et bientôt aux nôtres ? Un génocide en perspective
pour que les Français émettent moins de CO2?

La Cour des com…ptes nous prend pour des cons !

Alors il y avait bien déjà le Con…seil d’Etat, le Con….seil
Cons….titutionnel pour nous prendre pour des cons mais la
Cour des com….ptes, on ne croyait pas qu’ils oseraient aller
jusque là.

La propagande est sans limite sous Macron. Jamais on n’avait
osé manipuler autant le mental des citoyens, allant jusqu’à
toucher à cette institution sacrée, sacrée parce que chargée
du nerf de la guerre, la surveillance de l’usage de l’argent
public.

Si même la vénérable Cour des com….ptes se met à faire de
l’écologie de bazar, où va-t-on ?

En réalité, tout ce petit monde sort du même moule, Sciences
po, ENA etc. donc pas étonnant qu’avec le remplacement des
anciens conseillers par de nouvelles recrues, on se retrouve
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avec des idéologues aux manettes.

Et de nous faire la morale sur la consommation de viande
rouge, à chaque citoyen de faire un effort pour manger moins
de viande rouge, remplacer par les légumineuses etc.

Nous  sommes  pourtant  descendants  de  milliers  d’individus
relevant de l’espèce humaine qui ont depuis des milliers,
des millions d’années consommé de la viande et à ce titre,
la viande n’est pas réellement substituable.

Je  préférerais  que  la  Cour  des  comptes  nous  chiffre
l’inutilité  incommensurable  de  certains  ministres,  par
exemple le temps passé par Bulot le Maire à écrire son livre
érotique, ou se penche sur la distribution massive d’argent
public par Macron à coup de « chèques » par-ci par-là, la
contribution de Macron à l’inflation qui s’est installée dès
son arrivée au pouvoir en 2017… ah ! non ! ne parlons pas
des questions qui fâchent. Crachez ce bout de viande que
vous avez dans la bouche avant toute chose.

Depuis quand la Cour des comptes est-elle devenue une annexe
de Greenpeace… ? puisque la Cour des comptes a abandonné les
euros pour les grammes et nous recommande de ne pas en
manger plus de 500 par semaine…

 

 

La  Cour  des  comptes
recommande  de  réduire  le
cheptel de vaches français
Le  nouveau  rapport  de  la  Cour  des  comptes  comporte  une



recommandation sur la population bovine, qui devra diminuer
dans les prochaines années.

Par H.R avec AFP
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Moins de vaches ? C’est en tout cas la recommandation de la
Cour des Comptes dans son rapport publié ce lundi ce 22 mai.
Pour  l’institution,  le  gouvernement  français  devrait
« définir et rendre publique une stratégie de réduction » de
sa population bovine. Ceci afin de diminuer les émissions de
gaz à effet de serre dans les prochaines années.

Le  rapport  est  publié  le  jour  où  la  Première  ministre
Elisabeth Borne a dévoilé un plan d’action gouvernemental
évaluant les réductions de gaz à effet de serre par grand
secteur  de  l’économie,  et  chiffrant  l’effort  pour
l’agriculture avec en priorité une réduction de l’impact de
l’élevage  et  des  engrais  azotés.  La  France,  premier
producteur européen de viande bovine et deuxième troupeau
laitier derrière l’Allemagne, compte environ 17 millions de
têtes de bovins. Or l’élevage bovin compte pour 11,8 % des
émissions du pays.
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Un  bilan  défavorable  pour  le
climat
«  Le  bilan  de  l’élevage  bovin  pour  le  climat  est
défavorable », écrit la Cour des comptes dans un rapport sur
les soutiens publics aux éleveurs de bovins. La Cour précise
que la séquestration de carbone par les prairies où pâturent
les  bêtes  est  «  loin  de  compenser  les  émissions  »  de
l’élevage. Le bilan de l’élevage est principalement plombé
par les rejets de méthane : la production de ce gaz au
pouvoir très réchauffant – issu de la digestion des ruminants
et  de  leurs  déjections  –  représente  45  %  des  émissions
agricoles françaises.

« Le respect des engagements de la France en matière de
réduction des émissions de méthane (…) appelle nécessairement
une réduction importante du cheptel », tranche l’institution
qui demande au ministère de l’Agriculture de « définir et
rendre publique » une stratégie en la matière. La Cour note
que  le  ministère  lui  a  communiqué  «  ses  hypothèses  sur
l’évolution  du  cheptel  bovin  »  qui  pourrait  refluer  à
environ 15 millions de têtes en 2035 et 13,5 millions en
2050.

Poursuivre la baisse du cheptel
La baisse du cheptel a commencé (-10 % en six ans). Mais
« cette diminution reste subie et ne fait pas l’objet d’un
véritable  pilotage  par  l’Etat,  au  détriment  des
exploitants », observe la Cour. Pour l’institution, la baisse
du cheptel n’entamerait pas la « souveraineté » de la France
en matière de viande rouge à condition que les consommateurs
suivent les recommandations des autorités de santé de ne pas
en manger plus de 500 grammes par semaine (seuil actuellement
dépassé par 28 % des adultes).

https://www.lepoint.fr/tags/ministere-de-l-agriculture


Elle  recommande  en  parallèle  au  ministère  de  «  mieux
accompagner les éleveurs les plus en difficulté » afin qu’ils
puissent « se réorienter vers d’autres systèmes de production
ou changer d’orientation professionnelle ». Plus largement,
elle  considère  que  les  dispositifs  d’aide  actuels  aux
éleveurs de bovins sont « très coûteux » (4,3 milliards
d’euros en 2019).

https://www.lepoint.fr/environnement/la-cour-des-comptes-reco
mmande-de-reduire-le-cheptel-de-vaches-
francais-22-05-2023-2521206_1927.php#11

 

 

https://www.lepoint.fr/environnement/la-cour-des-comptes-recommande-de-reduire-le-cheptel-de-vaches-francais-22-05-2023-2521206_1927.php#11
https://www.lepoint.fr/environnement/la-cour-des-comptes-recommande-de-reduire-le-cheptel-de-vaches-francais-22-05-2023-2521206_1927.php#11
https://www.lepoint.fr/environnement/la-cour-des-comptes-recommande-de-reduire-le-cheptel-de-vaches-francais-22-05-2023-2521206_1927.php#11

